

VIDA SOCIAL»»



El tenis, la moda de verano entre los más jóvenes de TGN

■ Toda tendencia se convierte en moda cuando un gusto minoritario se convierte en *mainstream*. Pero no por ello es malo. En este caso es algo bueno, puesto que los niños y jóvenes practiquen deporte es una afición fantástica tanto física como socialmente.

Al parecer, la campaña hecha en las escuelas de tenis y pádel, y las mejoras incluídas

en el TennisPark, está teniendo una respuesta muy positiva en referencia al Stage. Este mes de julio el TennisPark prevé superar las 400 inscripciones. El centro ofrece tres stages en función de las pretensiones de los participantes: infantil, multideportivo y competición de tenis. Además se puede escoger ir solo mañanas o jornada completa.

Fiesta Mayor del Alt Camp de Valls

■ Ahora que estamos en verano llegan las fiestas mayores. Una tras otra. Así que no hay excusa para no salir y pasarlo bien con las charangas, los desfiles y los conciertos. Que sepáis que las birras y los cubatas suelen estar más baratos; es un motivo más.

El pasado fin de semana tocó el turno al barrio Alt Camp de Valls. Durante tres días, ni más ni menos, llenaron la zona de actos y público ansioso por participar.

Desde una tradicional ginca, a una cena de hermandad y hasta un baile con la típica disco-

móvil. De esas que te hacen mover el cuerpo con éxitos oxidados y caspos como *Bomba de King África*. También celebraron una noche de baile amenizada por la orquesta Jamaika, en la que hicieron el juego que no puede faltar en ninguna fiesta mayor de pueblo: el bingo. ¡Fundamental!

Incluso pensaron en los niños, que pudieron disfrutar de talleres, castillos hinchables, piñatas y meriendas con la famosa 'coca con chocolate'.

Tres días de alegría y diversión que dieron para mucho. Durante el cuarto, las vecinas se pusieron al día de los chismorreos más íntimos sucedidos.



Nace el Club Ciclista Big Bikers de El Vendrell

■ Tan solo crear el nuevo club, los miembros organizaron una excursión especial al Montserrat con el fin de impulsar la relación entre los más de cincuenta bikers.



Cuatro años actuando en el Ateneu de TGN

■ El pasado domingo por la tarde, la escuela de danza May volvió a actuar en el Ateneu de Tarragona por cuarto año consecutivo subiendo distintos estilos al escenario.